

ABSTRAK

Sulthan Isa Ahmad (625170133)

PERANCANGAN ENVIRONMENTAL GRAPHIC DESIGN DI KAWASAN SKATEPARK RTH KALIJODO JAKARTA

RTH Kalijodo DKI Jakarta merupakan salah satu wujud apresiasi pemerintah DKI Jakarta atas torehan prestasi dari para skater. Tempat ini digadang sebagai skatepark terbesar di DKI Jakarta. Namun, seiring berjalannya waktu skatepark ini jauh dari kata terpelihara. Melihat sorotan publik akan skateboard yang kian populer dan melihat fungsi tempat sebagai ruang publik, maka dibutuhkan penerapan Environmental Graphic Design (EGD) demi meningkatkan nilai estetika, komunikasi identitas, informasi wayfinding yang baik dan desain sesuai dengan lingkungan. Metode perancangan EGD ini meliputi pengumpulan dan analisis data, riset kreatif, proses sketsa, pengembangan sketsa hingga final, lalu membuat 3d mockup sehingga hasil perancangan dapat dipresentasikan dengan baik. Fungsi EGD yang diterapkan pada tempat memiliki pusat pada identification dan information design yang disajikan dengan bentuk infografis dan mural dengan penekanan gaya akan kultur skateboard seperti musik, street dan graffiti.

Kata Kunci: Skateboard, RTH Kalijodo, EGD

ABSTRACT

Sulthan Isa Ahmad (625170133)

ENVIRONMENTAL GRAPHIC DESIGN COMPOSITION FOR SKATEPARK AREA OF RTH KALIJODO DKI JAKARTA

RTH Kalijodo DKI Jakarta merupakan salah satu wujud apresiasi pemerintah DKI Jakarta atas torehan prestasi dari para skater. Tempat ini digadang sebagai skatepark terbesar di DKI Jakarta. Namun, seiring berjalannya waktu skatepark ini jauh dari kata terpelihara. Melihat sorotan publik akan skateboard yang kian populer dan melihat fungsi tempat sebagai ruang publik, maka dibutuhkannya penerapan Environmental Graphic Design (EGD) demi meningkatkan nilai estetika, komunikasi identitas, informasi wayfinding yang baik dan desain sesuai dengan lingkungan. Metode perancangan EGD ini meliputi pengumpulan dan analisis data, riset kreatif, proses sketsa, pengembangan sketsa hingga final, lalu membuat 3d mockup sehingga hasil perancangan dapat dipresentasikan dengan baik. Fungsi EGD yang diterapkan pada tempat memiliki pusat pada identification dan information design yang disajikan dengan bentuk infografis dan mural dengan penekanan gaya akan kultur skateboard seperti musik, street dan graffiti.

Key Words: *Skateboard, RTH Kalijodo, EGD*